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Risposta del Municipio all’interpellanza “Lega dei Ticinesi” dei 
Consiglieri comunali Riccardo Alberti, Federico Canepa e Damiano 
Jarmorini dal titolo “Manifestazioni e risparmio energetico” 
 

 
 

Gentili Signore, egregi Signori, 

sulla scorta dell’interpellanza sopra indicata, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Nel merito dei singoli quesiti esponiamo quanto segue. 

 

Domanda 1 – Il Municipio intende salvaguardare le manifestazioni che si sono sempre 
svolte su suolo comunale prima della pandemia? In caso negativo, per quale ragione? 
Risposta 1 – il Municipio non ha mai pensato di non riproporre le manifestazioni usuali dopo 
la pandemia. Compatibilmente con la situazione sanitaria anche quest’anno erano in 
calendario le diverse occasioni di festa che il Comune organizza; si pensi al CineVira, alle 
Domeniche sportive, al Mercatino di Natale (annullato purtroppo per le avverse condizioni 
meteo), alla giornata del “Verde pulito”, al pranzo Natalizio degli anziani per terminare con il 
brindisi in piazza previsto il prossimo 8 gennaio 2023.  
Ovviamente quanto indicato in precedenza vale per il Comune; non possiamo dare risposta 
sulle manifestazioni organizzate dalle Associazioni locali con le quali comunque il Municipio 
ha sempre attivamente collaborato anche quest’anno. 
 
Domanda 2 – È stato valutato l’impatto che un’eventuale rinuncia a queste occasioni 
di incontro e svago potrebbero avere sul senso di comunità specialmente nei giovani? 
Risposta 2 – No, ma per il semplice motivo che non si è mai pensato di rinunciare alle 
manifestazioni, come indicato nella precedente risposta 
 

Domanda 3 – Sono stati considerati metodi alternativi per riuscire a proporre queste 
attività nel rispetto di un uso più parsimonioso dell’energia, senza per questo dovervi 
rinunciare? 
Risposta 3 – certamente; il primo e più immediato metodo alternativo è stato quello di 
organizzare di giorno, laddove possibile, le manifestazioni. Il mercatino, ad esempio, era 
previsto nel pomeriggio così da limitare al massimo l’uso di corrente elettrica, anzi lo stesso 
doveva tenersi in collaborazione con la Casa Anziani Alto Vedeggio così da razionalizzare 
maggiormente il tutto. Pure il brindisi di inizio anno è stato spostato alla domenica 8 gennaio 
2023 di tardo pomeriggio così da evitare l’uso prolungato di illuminazione ed energia elettrica. 
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Domanda 4 – Il Municipio ha valutato la possibilità di trasformare questi eventi in 
momenti di insegnamento su come si possano svolgere normalmente delle 
manifestazioni con sistemi meno impattanti a livello energetico, piuttosto che 
rinunciarvi? 
Risposta 4 – la risposta è già, in pratica, contenuta in quella precedente. Organizzare di 
giorno, sfruttando la luce solare e con minor utilizzo di energia elettrica, è già, a parere nostro, 
il più evidente degli insegnamenti; infatti, quest’anno non si ê rinunciato ad alcun 
appuntamento pur avendo un occhio attento a non sprecare risorse. E sarà così anche in 
futuro; al resto contribuiscono gli avvisi costanti che provengono da più parti e che 
quotidianamente rendono attenti alla problematica. 
 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire cordiali 

saluti. 

 

 

   Il Municipio 


